

Festival de Macetas



La Señora Dorotea Sánchez una mujer habitante del Barrio San Antonio quien no contaba con recursos para comprar regalos a sus hijos eleva una plegaria a los apóstoles Pedro y Juan quienes le guían la técnica para elaborar el dulce de alfeñique pues solo contaba con azúcar los cuales después de moldeados enterraba en un palo de madera y decoraba con diferentes figuras coloridas en cartulina. Esta tradición se celebra el 29 de junio de cada año como regalo de padrinos a ahijados. Los dulces son enterrados en palos de maguey y decorados hoy día con papeles de colores y pequeños juguetes. Esta tradición nace en Cali y se extiende a diferentes zonas del Valle del Cauca celebrándose cada año durante 5 días entre los meses de junio y julio. Hoy en día se realizan diferentes actividades en localidades de la ciudad como la exposición de Macetas en la Colina del Barrio San Antonio.